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Résumé

Ce travail avait pour objectif de valider statistiquement une méethode de dosage spectrale du
paracétamol dosé a 1000 mg par comprimé, en se basant sur les critéres définis par les normes
internationales de validation analytique. A travers 1’évaluation rigoureuse de paramétres tels que
la linéarité, la précision, la justesse, la répétabilité et la spécificité, la méthode étudiée a démontré
une performance satisfaisante et conforme aux exigences réglementaires.

Les résultats obtenus ont démontré que la méthode de spectrophotomeétre développée est
statistiquement valide, avec une excellente corrélation linéaire (R* > 0,99) entre 1’absorbance
mesurée et la concentration du paracétamol. Cette méthode s’avére donc simple, rapide,
économique et efficace pour le contréle qualité du paracétamol en formulation pharmaceutique.

Mots clés : Validation, dosage, paracétamol, spécificité, exactitude, linéarité, reproductibilité,

répétabilité.

Abstract

The aim of this study was to statistically validate a spectrophotometric method for the
quantification of paracetamol at a dosage of 1000 mg per tablet, based on internationally
recognized analytical validation standards. Key parameters such as linearity, precision, accuracy,
repeatability, and specificity were rigorously evaluated. The results demonstrated that the method
exhibited satisfactory performance and complied with regulatory requirements.
The findings confirmed that the developed spectrophotometric method is statistically valid,
showing a strong linear correlation (R? > 0.99) between absorbance and paracetamol
concentration. This method is simple, fast, cost-effective, and efficient, making it well suited for
quality control of paracetamol in pharmaceutical formulations.

Keywords: Validation, assay, paracetamol, specificity, accuracy, linearity, reproducibility,

repeatability.
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